
 
みんなのお困りごと  令和元年１１月２６日単Ｐ正副会長会 アンケートより 
・部活 
・新たな部活動のあり方の周知と方向性 
・次の会長候補の選出 ・次期役員の選出 ・役員決め ・新年度役員の選出 
・ＰＴＡ役員の決め方 ・役員決めでいがみあうのが耐えきれない 
・家庭数が減少し、役員の選出が厳しくなっている 
・戸数減少による役職の統合の検討や活動自体の小規模化 
・子どもがいない地区がでてきている 
・児童数減少に伴う、ＰＴＡ会委員の減少、今後の維持が困難か 
・家庭数が少ない。 小規模特認校制度利用者をどのように巻き込んでいくか 
・人の和を保って組織をまわしていくこと 
・ＰＴＡ活動と地域活動が重複しても作業は減らない 
・ＰＴＡの活動を減らしたいが、減らせない 
・情報（減らす努力）や要望が共有できる場がほしい 
・今までのＰＴＡ活動と教員の働き方改革のバランスをどうとっていくか 
・周年行事があると大変 
・周年行事に向けた準備 
・学校の駐車場がせまい ・運動会の時の駐車場の確保と路上駐車問題 
・先生もＰＴＡなのに「ＰＴＡでやってください」と言ってくる。先生方にＰＴＡを理解して

もらいたい 
・ＰＴＡを脱退する人が出てきたこと 
・ＰＴＡに不参加という人が出てきたこと 
・役員とそうでない保護者の温度差 
・大規模な学校で、変えようと思っても様々な意見があり、まとめることができない 
・旅費の規程がなく、会合や研修会の参加費が持ち出しになっている。役をする上で、金銭的

な負担が発生するのはいかがなものかと思っている。 
・ＰＴＡ行事への参加が減っている。 
・決まった人しか出てこない。 
・仕事をしながらのＰＴＡ活動は厳しい。負担感が大きい。 

 


